

PEPE GRILLO



Domingo de resurrección

Este domingo regresa a la vida pública René Bejarano, el principal operador de Andrés Manuel López Obrador.

Lo hará al cobijo de algo que se llama Movimiento Nacional por la Esperanza.

No faltó el malicioso que preguntó si le pusieron así porque aún existe la esperanza de que se aclare el destino de los fajos de dólares que Bejarano se metió a las bolsas del saco.

Pero no, la esperanza que tiene "el profesor" es que logre colar a su gente a las candidaturas a cargos de elección popular en el 2009 y levante con ello un poco a su alicaído jefe.

No es que Bejarano regrese, es que nunca se fue.

Nunca dejó de operar a favor de los intereses del ala más radical del PRD y del mesías tropical.

Sólo que ahora dejará de hacerlo a escondidas.

En obra negra

Mañana abrirá sus puertas, por fin, la mega biblioteca José Vasconcelos, que fue inaugurada por el entonces presidente Vicente Fox, prácticamente en obra negra.

Son tantas las irregularidades detectadas en torno a esta magna obra, que no habrá ceremonia de reapertura.

¿Quién sería el encargado de reinaugararla? ¿Josefina Vázquez Mota? ¿Sergio Vela?

Nadie se atreve a hacerlo, no vaya a ser que a las pocas horas de la reinauguración, broten de nuevo las goteras, y las grietas, y los jardines mal hechos y....

Van sobre McCarthy

Ahora sí, la Comisión de Turismo del Senado iniciará la investigación sobre las presuntas irregularidades cometidas por John McCarthy al frente de Fonatur.

Se habla de que favoreció a particulares con la adjudicación de proyectos y que privilegió sus intereses personales.

Hay también quien piensa que se trata sólo de un ajuste de cuentas de parte del senador Luis Alberto Coppola, quien además es empresario turístico.

En todo caso, el fuego no alcanzará al secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo, quien, sin tomar partido, ya dijo ante senadores que está dispuesto a cooperar con la investigación.

Que no hay nada que ocultar y que no será tapadera de nadie, les dijo en reciente reunión.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 30.11.2008	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

PRD se desmorona

Un número importante de habitantes de Chalco, entre ellos el alcalde, Vicente Onofre, renunciaron al PRD y se pasaron a Convergencia.

Ante el dirigente formal de este partido, Luis Maldonado, Vicente Onofre aseguró que se van del PRD porque "nunca fuimos atendidos".

Luego dijo que no estaban de acuerdo con el reconocimiento de Jesús Ortega como presidente del CEN perredista.

Entre una guerra interna que no cesa y constantes desprendimientos, así sean simbólicos, el PRD se desmorona.

Esto pone de buenas al PT y a Convergencia, que se ha convertido en el partido-manopla.

Pero los más contentos son los priistas. En el corto plazo se sabrá por qué.

¿Y si cazan pecadores?

Laicos y agentes pastorales realizarán una suerte de "redada clerical" en busca de niños y adultos que no hayan recibido alguno de los sacramentos.

Menos mal que el Arzobispado no promoverá una cacería de pecadores, porque si la corrupción, la negligencia y la incapacidad para gobernar fueran pecado, los agentes pastorales no se darían abasto. Y ni qué decir de la falta de voluntad para alcanzar acuerdos en el Congreso

Pero no, la Iglesia no busca pecadores, sino gente sin sacramentos, para llevarlos a que los reciban gratis.

pepegrillo@cronica.com.mx